

"Die ganze Fahrradwelt blickt nach Friedrichshafen" - Projektleiter Heidrich
zur Eurobike
24.08.2017



Vom 30. August bis zum 02. September 2017 trifft sich die Fahrradbranche in Friedrichshafen. Dort findet zum 26. Mal die Eurobike statt. Alles, was die Fahrradwelt bewegt, wird dort präsentiert. Projektleiter Dirk Heidrich von der Messe Friedrichshafen beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen Produkthighlights auf der Messe, Themenschwerpunkten in diesem Jahr und erklärt, was am Festival Day (2. September) für die Besucher so alles geboten ist.

Leadin

Vom 30. August bis zum 02. September 2017 trifft sich die Fahrradbranche in Friedrichshafen. Dort findet zum 26. Mal die Eurobike statt. Alles, was die Fahrradwelt bewegt, wird dort präsentiert. Projektleiter Dirk Heidrich von der Messe Friedrichshafen beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen Produkthighlights auf der Messe, Themenschwerpunkten in diesem Jahr und erklärt, was am Festival Day (2. September) für die Besucher so alles geboten ist.

Dirk Heidrich antwortet auf folgende Fragen:

00:06 min (Timecode)

1. Herr Heidrich, die Eurobike gehört zu den Highlight-Messen hier in Friedrichshafen. Was macht diese Messe denn so besonders?

00:21 min

2. Können Sie mir ein paar Zahlen zur diesjährigen Eurobike nennen?

00:59 min

3. Was sind denn in diesem Jahr die Themenschwerpunkte?

01:24 min

4. Ein paar Worte zum Festival Tag am 2. September. Was erwartet die Besucher da?

01:55 min

5. Was ist das absolute Highlight an Produkten?